

団体名	香川短期大学						
事業名	留学生と日本人学生の協働による多文化地域交流と国際理解教育の貢献活動						
実施期間	平成30年6月～平成31年1月末日						
場 所	香川短期大学及び関係施設						
参加者数	外国人留学生	その他外国人	日本人学生	地域住民	スタッフ 大学関係者	その他 (来場者等)	合計
	245		164	371	72	500	1352名

### <実施内容>

1. 留学生と日本人学生の協働のための会議(ランチミーティング)を実施  
留学生と日本人学生がほぼ同数参加して、月1回の予定で6回実施した。
2. 日本文化研修の実施
  - ①うどん打ち体験研修及び「国際交流のひととき」情報交換会実施
  - ②華道体験研修
  - ③日本の文化を体験する(留学生と日本人学生との交流小旅行研修)
3. 多文化地域交流と国際理解教育の活動
  - ①留学生月間・母国の紹介パネル展の実施
  - ②日本の七夕と留学生母国の星伝説を伝えて多文化交流と国際理解教育を実施  
宇多津町内の幼稚園2園を訪問し、園児と交流する。
  - ③「まるがめ婆娑羅まつりへの参加」  
丸亀市立南中学校のクラブ「京極発幸舞連」の生徒たちと参加し、踊りを通じて国際理解を深める。
  - ④地域住民と日本文化の書道を通じて国際理解を図る。
  - ⑤日本の祭り・宇多津太鼓台にチャレンジし、国際交流と国際理解を図る。

### <記録写真>



留学生フェアレセプション



書道体験



太鼓台担ぎ上げ

### <参加者からのコメント>

ホアン ヴァン クオンさん(ベトナム) / HOANG VAN KHUONG

パンティ ヤムナさん(ネパール) / PANDEY YAMUNA

<p>歓迎の儀式は長い間おこなわれましたが、その儀式の反響は、まだ、私の頭の中に残っています。自分が大学生になった日だったので、これから「やりがいのある道を歩まなければならない。」と思いました。入学してからは、茶道や華道、書道という日本文化を体験しました。七夕のときに、書道の体験がありました。ベトナムも七夕があります。日本では、七夕のときに、字が上手になることを願います。文化の違いがおもしろいです。</p>	<p>本学の歓迎会と懇親会は、私をととても幸せにしてくれました。先生たちからいろいろな話を聞きました。私たちは、日本人の学生といろいろなことを話しました。香川とネパールの観光地を紹介しました。地元秋祭りのとき、みんなで協力して太鼓台を担ぎました。大きな声を出して動作を整えます。貴重な体験をしました。楽しかったです。この文明国で勉強して、いろいろな技術を学ぶためには、このような学校行事に参加することがとても大切だと思います。</p>
---	---